

El próximo año comenzará a funcionar la Dirección municipal de Mujeres y Equidad de Género en Calama



SU PRINCIPAL OBJETIVO SON LAS MUJERES Y LA EQUIDAD.

La Municipalidad de Calama se encuentra en un proceso crucial para la creación de la Dirección de Mujeres y Equidad de Género, una iniciativa que busca asegurar la igualdad de derechos y la participación activa de las mujeres en la toma de decisiones, tanto a nivel político como comunitario.

La propuesta fue aprobada por unanimidad en septiembre por el concejo municipal anterior, y esta semana fue ratificada por los ediles que integran el nue-

vo concejo.

“El tema de las mujeres es fundamental para la comuna, así como también lo es la inclusión de personas con discapacidad o la atención a los adultos mayores. Las mujeres deben tener una atención significativa para construir una comuna más segura y equitativa”, aseguró Irene Alfaro, directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) del municipio calameño y quien fue la encargada de presentar los detalles de este proyecto en

la última sesión de concejo.

En este sentido, Alfaro explicó que la nueva dirección tiene como visión lograr una “paridad de representación de género” en todos los niveles de toma de decisiones, erradicar la violencia de género y formar nuevos liderazgos en ámbitos laborales y comunitarios seguros.

OBJETIVOS

A través de esta iniciativa se busca promover la visibilización de las mujeres en el ámbito institucional y

comunitario, y trabajar activamente en la erradicación de la violencia de género, un tema que sigue presente en el contexto laboral.

Esta Dirección se centrará en integrar la perspectiva de género en todos los procesos municipales, crear espacios seguros para las mujeres, asesorar y acompañar a las víctimas de acoso laboral, y generar datos estadísticos que ayuden a mejorar la toma de decisiones en la casa consistorial. 🌟